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안녕하십니까 보건소장 오상철입? 니다.

평소 구정과 지역발전에 헌신적으로 노력하시는 김영미

위원장님과 여러 위원님을 모시고 년도2020 제 회 추가경정1

예산안에 대하여 제안설명 드리게 된 것을 매우 뜻깊게

생각합니다. 코로나바이러스감염증 로 많은 어려움을 겪고-19

있어 선별진료소 운영과 방역을 선제적으로 대응하기 위하여

추가경정예산을 편성하게 되었습니다.

그럼 년도 제 회 보건소 추가경정예산안에 대해서2020 1

제안설명 드리도록 하겠습니다.

금년도 보건소 추가경정예산안은 일반회계 세출 부문 기정

예산 억 만 천 원에서181 9,156 4

5 만 천 원을 증액한 총,716 8 억 만 천 원182 4,873 2 으로

편성하였습니다

그러면 주요 편성내역에 대해서 설명드리도록 하겠습니다.

기 배부해 드린 추가경정예산안 책자 쪽부터 참고하여75

주시기 바랍니다.

보건행정과는 기정예산 억 만 천 원에서28 13 2

5 만 천 원,716 8 을 증액한 억 만 원을28 5,730 편성하였습니다.
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주요 편성내역으로는

신종코로나바이러스 감염증 방역을 위하여 새마을자유

방역대 장비 유류비 만 원544 살균제등 재료비, 1,000

만원 새마을자율방역대 활동비 만 천 원을 편성, 4,172 8

하였습니다.

존경하는 복지도시위원회 김영미 위원장님 그리고

위원님 여러분! 어느 때보다 어려운 시기를 겪고 있는

저희 보건소에서는 주민들의 건강과 신종코로나바이러스

감염증 바이러스 확산 방지를 위하여 불철주야-19 보건소

전 직원들이 합심하여 일하고 있습니다 앞으로도 감염.

증 대응에 만전을 기하겠다는 말씀을 드리며,

지금까지 설명 드린 보건소 소관 년도 제 회2020 1 추가

경정예산안의 취지를 이해하여 주시고,

각별한 관심과 협조로 원안대로 승인하여 주실 것을 부탁

드리며 제안설명을 모두 마치겠습니다.

감사합니다.


